

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DA BENDICION. Ciudad del Vaticano, abril 7 (AP). El Papa Juan Pablo II da su bendición a miles de fieles en la Basílica de San Pedro, durante uno de los servicios religiosos de la presente Semana Santa. El Papa pide a todos los cristianos del mundo, hacer una realidad del mandamiento de amar a Dios y al prójimo, a fin de alcanzar la paz mundial y resolver todos los problemas humanos.

## Británicos conocían la invasión a Las Malvinas

Londres, abril 7 (Latin-Reuters). Secretos navales argentinos que mostraban la posibilidad de una invasión de las Islas Malvinas fueron pasados al gobierno británico una semana antes de que la colonia fuera ocupada, dijeron hoy dos diarios británicos.

Corresponsales en Buenos Aires del Daily Telegraph y el Times citando

a fuentes de inteligencia, dijeron que los secretos fueron procurados bien por agentes británicos en el Ministerio de Defensa argentino o por fuentes de los Estados Unidos.

El Ministerio de Asuntos Exteriores en Londres, se abstuvo de comentar las versiones.

El Times dijo que el go-

Pasa a la página 7

## Gran progreso en la cirugía de los ojos

Nueva York, abril 7 (UPI). Un disco plástico de unos 6 milímetros de diámetro fue usado para restaurar por lo menos alguna visión a 150.000 de 450.000 personas que sufrieron operaciones para tratar sus cataratas el año pasado en Estados Unidos.

Los pacientes recibieron un injerto de pequeños lentes intraoculares para sus-

tuir a los defectuosos que tenían antes.

El lente fue, o bien puesto por sobre el iris o cosido detrás para proporcionar al paciente el último avance en cirugía para las cataratas.

Hasta ahora, unos 600.000 estadounidenses han recibido estos trasplantes de lentes.

Pasa a la página 10

## Líneas aéreas de E.U. buscan cielos de A.L.

Miami, abril 7 (Latin-Reuters). Las líneas aéreas estadounidenses, que están tratando de mantenerse a flote en turbulentos cielos financieros, se dirigen hacia un enfrentamiento por las rutas hacia América Latina.

Las aerolíneas, muy necesitadas de dinero, se están preparando para una controversia sobre un acuerdo sin precedentes

firmado hace dos semanas, según el cual, Pan American World Airways convino en pagarle a Braniff International, 30 millones de dólares para que le "arriende" sus rutas sudamericanas durante cuatro años.

Braniff, que sufrió un déficit de 160 millones de dólares el año pasado, soli-

Pasa a la página 19

# Europa aumenta lucha contra armas nucleares

Londres, abril 7 (AP). El movimiento de desarme nuclear en Europa Occidental ha hecho que centenares de miles de manifestantes se lanzaran a las calles, pero aún no ha logrado que ningún gobierno retroceda en su política armamentista.

Sin embargo, el debate nuclear es aquí lo suficientemente intenso como para que ningún dirigente gubernamental pueda pasarlo por alto.

A fines del año pasado las manifestaciones antinucleares desfilaron por las calles de Londres, Roma, Bruselas, París y Bonn, y pocas semanas más tarde el presidente Ronald Reagan—a instancias de sus aliados europeos— anunció su propuesta de "opción cero" a ser presentada a los soviéticos en las conversaciones sobre la reducción de emplazamientos europeos de cohetes diri-

dos, iniciadas en Ginebra el 30 de noviembre.

Reagan dijo que, junto con los aliados, estaba dispuesto a cancelar el emplazamiento en Europa Occidental de 572 cohetes norteamericanos de Crucero y Pershing, si los soviéticos desmantelan sus cohetes SS 20 y otros modelos de menos potencia.

Los movimientos de paz, que concentraron su atención principalmente en el programa norteamericano, vieron una relación directa de causa y efecto entre sus protestas y la "opción cero".

La campaña británica para el desarme nuclear dijo que "el hecho que estas negociaciones tendrán lugar se

Pasa a la página 10

## Guerra nuclear europea mataría a 170 millones

Cambridge, Inglaterra, abril 7 (Latin-Reuters). Una guerra nuclear "comparativamente restringida" en Europa podría provocar la muerte de más de 170 millones de personas, declaró hoy un científico soviético durante una conferencia con un grupo de médicos que confía con impedir un conflicto atómico.

Más de 100 millones de personas morirían al estallar la confrontación, 68 millones perderían la vida como consecuencia de la radiación y otros 150 millones resultarían gravemente heridos, afirmó el director del Instituto de Biofísica del Ministerio de Salud de la Unión Soviética.

Al hablar ante el "Segundo Congreso Internacional de Médicos Clínicos para la Prevención de la Guerra Nuclear", el doctor Ilyn dijo que en una guerra nucle-

ar confinada al continente europeo podrían utilizarse un total de 1.000 megatones—lo que representa un décimo de los 10.000 megatones que se utilizarán en un eventual conflicto bélico total entre la Unión Soviética y los Estados Unidos.

El científico destacó ante alrededor de 200 médicos de 35 países que "alrededor de 318 millones de personas, o la mitad de la población de Europa, podrían resultar víctimas de un intercambio nuclear.

Pasa a la página 7



EXPOSICION ARTISTICA. Roma, abril (ANSA). El secretario de Industria de Italia, Franco Rebecchini (derecha) y la señora Francesca De Gasperi, asisten a la inauguración de la Sexta Exposición de Obras de Arte Internacional. Permanece abierta al público durante varios días, en esta oportunidad exhibe 80 esculturas de autores famosos, y está siendo visitada por millares de personas.

## Lecciones que aprender hay en sucesos polacos

Nueva York, abril 7 (AP). Cuando la escritora Susan Sontag, que era conocida por sus simpatías izquierdistas, denunció recientemente al comunismo como, "fascismo con rostro humano", se produjo una encendida polémica en los medios intelectuales norteamericanos.

Su afirmación, contenida en un discurso, fue que "hay muchas lecciones que aprender de los acontecimientos polacos. Pero yo sostendría que la principal lección es la lección del fracaso del comunismo, de

la villanía íntima del sistema comunista".

Dura lección

Agregó que "ha sido una lección dura de aprender. Me sorprende cuánto hemos tardado en aprenderla y por supuesto yo me incluyo".

Esas palabras tuvieron resonancia especial si se tienen en cuenta el lugar y la oportunidad. Fueron pronunciadas el mismo día que el gobierno de Ronald Reagan transmitió un es-

Pasa a la página 19

## Papa se refiere a preocupación por Las Malvinas

Ciudad del Vaticano, abril 7 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo dijo hoy que la opinión pública observa con gran preocupación la crisis de Las Malvinas, y agregó que la situación es muy delicada.

El Pontífice habló en una audiencia con el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, quien se encuentra en Roma, en visita de trabajo.

"En este momento... la

Pasa a la página 11

## Presidente Brasil pide calma ante peligro mundial

Brasilia, abril 7 (Latin-Reuters). El presidente brasileño, Joao Figueiredo, instó hoy a las naciones a "no ceder ante la exasperación o al enfrentamiento" al analizar, preocupado, el actual cuadro de tensiones mundiales.

El jefe de estado hizo la exhortación durante un discurso pronunciado en un banquete ofrecido a su colega de Alemania Federal, Karl Carstens, quien arribó a esta capital para una visita oficial de dos días.

Los dos mandatarios mantuvieron una primera

Pasa a la página 20



RESTABLECIDA. Roma, abril (ANSA). Este ejemplar de águila real, es mostrado por el doctor Croce, quien informa que el animal sufrió fracturas y otras lesiones, pero tras una operación se ha recuperado completamente y llevará una vida normal.



INCENDIO FORESTAL. Monte Argentario, Grosseto, Italia, abril (ANSA). La foto muestra un incendio forestal ocurrido recientemente en esta localidad, al parecer en forma accidental, el cual se extendió rápi-

damente y requirió de grandes esfuerzos para ser extinguido. La primera acción de los bomberos fue cortar el paso al fuego para evitar que se propagara en gran escala.